



☆ 米作り体験 締めくくり！ 餅つき（5年生）

収穫の喜びと感謝を！

11月22日（金）

11月22日（金）に5年生と保護者で、中庭（アーバンロック）で米作り体験の締めくくりとなる餅つきを行いました。

11月のはじめに稲刈りを行い、収穫した米から60キロほどを使って、餅つき体験を行いました。なかなか思うようにならない様子でした。臼に蒸した米を入れるとすぐにこねる作業をしないと、なかなか餅になりませんので、最初は大人が数人でこね、後は子供たちが突き上げるといった分担してやるうちに、こねる方も見よう見まねでできるようになりました。

また、つくときも、きねの持ち手が逆になっていて力の入れ方が分からないと上手い出来ない様子でしたが、要領を得るとリズムよく「ばん」と良い音が鳴るようなつきかたできるようになりました。つき上がった餅も、自分たちで小分けし、丸めるところも上手にできるようになりました。

きなこをまぶしたり、のりを巻いたりして、つきたてを食べると、一段とおいしさが増して、給食が少ししか入らないくらいたくさん食べた子供もいたようです。

当日は、NHKとサガテレビの取材も入り、お昼や夕方のニュースで様子が流れました。

餅つきを行うにあたっては、地域のボランティアの方や基豊会、保護者の皆さんのたくさんのご協力がありました。本当にありがとうございました。楽しい餅つき体験ができました。

基豊会の皆様には、種まきから餅つきまで、たくさんの方で関わっていただき、ありがとうございました。



こねこね これが大事



つきたて 最高！

☆ おそうじ教室でぼっちり 2年生 11月25日（月）

正しいほうき・ぞうきんの使い方を学びました！

11月25日（月）に2年生が、ダスキンお掃除教室で箒の使い方やぞうきんの絞り方、机の拭き方など、掃除について学習しました。

「掃除はなぜするのか」「正しい箒の使い方は」「ぞうきんの絞り方は」といった基本的なことを映像と実演を見る中で学習しました。

実際にぞうきんを使って自分の机を丁寧に吹き上げる作業も行い、指導をしていただいたダスキンの皆さんとやりとりをしながら、絞り方や拭く順序を学びました。毎年2年生は、掃除教室を体験しています。学校や家庭で、学んだことを実践してほしいと思います。



☆ 学童美術展 審査会 入賞おめでとうございます!

学童美術展地区及び県審査会の結果が出ましたので、お知らせします。



絵画の部 県特選

3年2組 内田 理史 さん
 3年2組 田久保 虎太郎 さん
 4年1組 岸 柚花 さん
 4年1組 島内 唯 さん
 4年1組 迎 徠雅 さん

絵画の部 県準特選

4年1組 肥山 大悟 さん
 5年1組 小林 海陽 さん
 5年1組 大久保 杏南 さん

線描の部 県準特選

3年2組 田久保 虎太郎 さん

絵画の部 鳥栖・基山地区特選

1年1組 かまだ しほ さん
 2年1組 天野 冬介 さん
 2年1組 熊本 青空 さん
 2年1組 磯山 ひな さん
 2年1組 舟木 隆人 さん
 3年1組 天本 慎二 さん
 3年2組 小宮 斗磨 さん
 3年2組 徳永 蒼空 さん

4年1組 筏 桜子 さん
 5年2組 上田 虎太郎 さん
 5年2組 窪田 梨々香 さん
 5年2組 林 凌祐 さん
 6年1組 酒井 鈴央 さん
 6年1組 三根 向葵 さん



線描の部 鳥栖・基山地区特選

4年1組 中島 嵩 さん

6年1組 笹井 玲菜 さん

☆ 小中合同あいさつ運動 11月25・26日

明るい おはよう が響きました!

3年生と4年生が、基山中学校の1年生と合同のあいさつ運動を行いました。小学校と中学校の連携した取組の一つとして、学期に一回程度行っています。

今回は、昨年度卒業した1年生の代表がきてくれました。朝、自転車で学校の前を通る時も、あいさつをしてくれて、中学性になると一段とあいさつがよくなったような気がします。明るい声で「おはようございます」と声をかけられた小学生も、元気に「おはようございます」と返していました。

25日が4年生、26日が3年生もあいさつ運動に参加し、いつになく賑やかな朝の登校時間となりました。

中学生のみなさん、登校前の貴重な時間にあいさつ運動ありがとうございました。

